
TSC NEWSLETTER

TSC, 04.12.2019

Marie Schulz gewinnt erstmals Tennis-Hartplatz-Turnier

Am vergangenen Wochenende veranstaltete der Hamburger Tennisverband den HTV-Cup, ein Tennis-Ranglisten-Turnier der 3.höchsten Kategorie J2, in der eigenen Hartplatzhalle, dem Austragungsort des traditionsreichen „ATP Challenger Hamburg“ mit Weltranglistenwertung.

In dem stark besetzten U14-Feld startete die 12jährige als an Position 4 Gesetzte mit einem mühelosen Auftaktsieg (6:0 und 6:0 gegen Melissa Arlt vom SC Condor/ Hamburg). Für die vor der Göttingerin gesetzten Mitfavoritinnen war spätestens in der 2. Runde das Turnier beendet. So traf Schulz im Halbfinale auf Zoe Allegra Ströh (Kassel), die zuvor die an 2 gesetzte Leah Wächter aus Münster in 2 Sätzen bezwungen, gegen die gut aufgelegte TSClerin beim 1:6 und 1:6 jedoch keine Chance hatte.



Im Finale sorgte die Schülerin mit einer soliden abgeklärten Leistung für einen ungefährdeten 6:2/6:4-Sieg gegen Ksenia Hanke vom HTV Hannover, die bereits in der 2. Runde die top-gesetzte Schleswig-Holsteinerin Marie Poetzing mit 6:1 und 6:1 ausgeschaltet hatte.

Bildunterschrift: Marie Schulz

TSC-Trainer Mirsad Hecimovic: „Um auf Hartplatz erfolgreich zu sein, muss das Gesamtpaket aus Technik, Schnelligkeit und Strategie stimmen. Bei Marie fügt sich das Puzzle mehr und mehr zusammen.“